

Ceremonia de Graduación Diplomado Gerencia Pública

Treinta y ocho profesionales provenientes de distintos servicios públicos recibieron sus diplomas al haber cursado durante el año 2004 el Diplomado de Gerencia Pública, que nació el año 2002 como una idea conjunta del Departamento de Ingeniería Industrial e IGT.

La Directora del Magíster en Gestión y Políticas Públicas, Alejandra Mizala, en parte de su breve alocución señaló que los recursos humanos son la pieza clave de la modernización del Estado y de las posibilidades de cambio dentro de las instituciones públicas chilenas.

“Nuestro objetivo es fortalecer y desarrollar las aptitudes y actitudes para profesionalizar al personal directivo del sector público, proporcionándoles una capacitación de carácter formativa para que realicen su tarea de manera eficiente, eficaz y con calidad de servicio.

Es necesario reconocer que el sector público presenta particularidades que para ser enfrentadas exitosamente requieren de ciertas habilidades, competencias y conocimientos específicos.

Por ello, se torna necesario generar



posibilidades de formación sistemática de gerentes públicos, que permita un proceso de aprendizaje y perfeccionamiento que los lleve a actuar exitosamente en ambientes cambiantes, en un mundo globalizado y altamente tecnificado; en sociedades muchas veces tensionadas por razones económicas, sociales y políticas, con restricciones presupuestarias y de personal y con situaciones complejas, marcadas por la incertidumbre”.

Posteriormente Catalina Bau, Directora Nacional del Servicio Civil del Ministerio de Hacienda, dictó la conferencia “Una mirada al proceso de Reforma del Estado en Chile”.

En la ceremonia realizada en el Salón Auditorio del Departamento de Ingeniería Industrial el lunes 11 de abril, intervinieron, además, el Gerente General de IGT, Iván Vera y el profesor y Consejero del Servicio Civil Mario Baisblut.

